

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 07 de febrero de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

@DefensaEc

En aire, mar o tierra servimos a la Patria. #NoParamosEc

[Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

✦ Conservar la paz es un trabajo de todos

#FelizLunesATodos

[Ver más](#)

SEGURIDAD Y DEFENSA

Minería ilegal: impresionante deforestación en Napo y Orellana. Primicias

Los mineros ilegales han deforestado 217 hectáreas de selva cerca al río Punino, en las provincias amazónicas de Napo y Orellana. Es un área del tamaño de 304 canchas de fútbol. El panorama en los territorios selváticos a orillas del río Punino es desolador por la minería ilegal, que ha venido creciendo. El río atraviesa poblados limítrofes entre las provincias amazónicas de Napo y Orellana.

[Ver más](#)



Turismo decae por cierre del puente que une Ecuador y Colombia. El Comercio

El turismo decae por el cierre del puente de Mataje, que une a Ecuador y Colombia, en la frontera norte. A esta conclusión ha llegado el sector del turismo ecuatoriano, que pide que se habilite el paso por esa conexión binacional. El puente de Mataje, de 38 kilómetros, fue inaugurado en agosto de 2021 por los gobiernos de los dos países. Con ello se prometió reactivar el comercio, los ingresos turísticos y el sector agrícola entre el Departamento de Nariño y la provincia ecuatoriana de Esmeraldas.

[Ver más](#)



Disturbios fueron registrados en recintos electorales del Guayas. El Comercio

En dos cantones de la provincia del Guayas, la Policía y las Fuerzas Armadas tuvieron que intervenir para dispersar a manifestantes y disturbios en recintos electorales. Los tumultos y agresiones se registraron la noche del domingo 5 de febrero de 2023, durante los escrutinios de las Elecciones Ecuador 2023.

[Ver más](#)



El caos de los electores de última hora y el conteo final. Expreso

Sin embargo, cuando faltaban apenas tres minutos para las 5 de la tarde (hora del cierre de las votaciones), se encontraba corriendo entre un tumulto de personas para alcanzar a sufragar. Un soldado le indicó el edificio al que debía ingresar y subió las escaleras a toda velocidad. Faltaba un minuto y a su lado una decena de votantes se abrían campo hacia las mesas de votación.

[Ver más](#)



El miedo no le ganó terreno a las urnas. Expreso

A menos de doce horas del inicio de las elecciones seccionales 2023, en el país, el asesinato de Omar Menéndez, candidato a la Alcaldía de Puerto López, en la provincia de Manabí, causó conmoción ciudadana y la activación de las alertas de seguridad.

[Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 07 de febrero de 2023

Dos delegados detenidos durante votaciones en Playas. Expreso

Una Funda que llevó una delegada del Consejo Electoral, con varias papeletas de votación a la junta 6 del recinto electoral del colegio Rashid Torbay, del cantón Playas (provincia del Guayas) alertó a los delegados de los partidos políticos, que estaban en el sitio, quienes llamaron a los militares. Tras la revisión, los uniformados comprobaron que habían varias papeletas de votación.

[Ver más](#)



Aceptó haber matado a una mujer embarazada. El Diario

Según la Policía de la provincia de Imbabura, un hombre aceptó haber matado a una mujer. La víctima, de 30 años de edad, tenía seis meses de embarazo. Al cadáver de la mujer lo encontraron en medio de unos matorrales en el sector de Los Chasquis, del cantón Otavalo, de esta provincia.

[Ver más](#)



Notas referentes: [El Comercio](#)

Hombre fue asesinado dentro de un vehículo en el sector de La Chala, en el sur de Guayaquil. El Universo

Inicialmente se hablaba que el asesinato fue durante la caravana política en la que participaron Aquiles Álvarez y Marcela Aguiñaga, alcalde y prefecta electos en Guayaquil y Guayas, respectivamente, pero luego se descartó esa versión.

[Ver más](#)



Jorge Yunda dice que robaron su casa. El Comercio

Jorge Yunda denunció en su cuenta de Twitter que robaron su casa la noche de este lunes 6 de febrero de 2023. Según la denuncia que realizó el exalcalde de Quito, esta es la cuarta vez que roban en su domicilio. Yunda sostiene que los desconocidos sometieron con armas de fuego al guardia e incluso amarraron a los vecinos en el interior de sus domicilios.

[Ver más](#)



Alarmante: Policía reconoce “falta de planeación” para responder a los peligrosos patrullajes de las disidencias de las Farc. Semana

La Policía reconoció que se ha presentado falta de planeación en los casos en donde se han visto a hombres armados de las disidencias de las Farc en departamentos como Nariño, Cauca, Norte de Santander y el ocurrido en Antioquia, donde niños bajo el pretexto de recibir kits escolares estaban siendo adoctrinados por criminales.

[Ver más](#)



Colombia ha intervenido casi 1.000 minas ilegales. La Hora

Las fuerzas de seguridad colombianas han intervenido 951 minas ilegales, con la incautación de 421 elementos para la extracción ilícita de yacimientos mineros desde el 7 de agosto del año pasado, cuando el nuevo Gobierno asumió el poder, informó este 5 de febrero de 2023 el Ministerio de Defensa.

[Ver más](#)



Cinco condenados a perpetuidad y otros tres a 15 años de prisión por asesinato de joven en Argentina. El Universo

La justicia emitió cinco condenas a perpetuidad y otras tres sentencias a 15 años de prisión por el crimen del joven Fernando Báez Sosa en un caso que conmocionó a la sociedad. El veredicto fue leído en la sala del tribunal de la ciudad de Dolores (a 220 kms de Buenos Aires) en presencia de los padres de la víctima y de los ocho jóvenes rugbiers condenados por el homicidio doblemente agravado en un juicio que había comenzado el 2 de enero pasado.

[Ver más](#)



Notas referentes: [El Telégrafo](#), [El Comercio](#)

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 07 de febrero de 2023

11 departamentos en emergencia y siguen las protestas en Perú. La Hora

El Gobierno de Perú declaró este 5 de febrero de 2023 el estado de emergencia en los sureños departamentos de Madre de Dios, Apurímac, Arequipa y Moquegua por 60 días, y prolongó por el mismo periodo la medida en las regiones de Cuzco, Puno y Tacna para controlar las protestas que han cobrado la vida de 69 personas.

[Ver más](#)

Notas referentes: [Expreso](#)



@GoberEIOr

¡Acciones inmediatas! Fortalecemos la vigilancia y control en el Centro de Privación de Liberta de Machala, con el incremento de elementos de la

@PoliciaEcuador y @FFAAECUADOR @_Aristeguieta

[Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Imbabura @FFAAECUADOR realizando operaciones mitares en la parroquia de Lita, sector La Esperanza, decomisaron 200 sacos de material mineralizado, 18 acémilas y herramientas para el uso de minería ilegal. #FFAAContigoEc #NoParamos

[Ver más](#)



@FFAAECUADOR

👉 Portemos con orgullo el uniforme militar, no mancilles tu apellido y el de tu familia **DILE NO**, al tráfico de armas y sustancias sujetas a fiscalización. #FFAAContigoEc #NoParamos @EjercitoECU @armada_ecuador @FuerzaAereaEc

[Ver más](#)



@FFAAECUADOR

🚢 #Trabajo Comprometidos con la Patria, realizamos operaciones por tierra, mar y aire en defensa de la soberanía e integridad territorial. #FFAAContigoEc #NoParamos @EjercitoECU @armada_ecuador @FuerzaAereaEc

[Ver más](#)



@EjercitoECU

✔ Carrera Atlética "NUESTROS HÉROES" Forjando caminos de amor 10K, 14ta edición. 🏃♂️ Inscríbete aquí

Personal civil:

<http://register.chronotrack.com/r/71966>

Personal militar y familiares

<http://portal.ejercito.mil.ec/Menu/nxcvbnh>

[Ver más](#)



@EjercitoECU

✔ Unidades del @EjercitoECU a nivel nacional brindan seguridad durante el retorno del material electoral hacia las bodegas del @cnegobec de cada jurisdicción, trabajo que realizan una vez finalizado el conteo de los votos de las #Elecciones2023Ec ☐ec

#EjércitoECU #NoParamosEc [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 07 de febrero de 2023

@armada_ecuador

El trabajo y #convicción de servicio a nuestro país se refleja en el #honor y el profesionalismo de nuestra gente, por la #disciplina en la labor militar y porque somos los verdaderos hombres y mujeres de #mar #ArmadaEcuatoriana #YosoyNaval #EstamosParaServir [Ver más](#)



@armada_ecuador

#Amazonía | La #ArmadaEcuatoriana fue invitada a participar en una entrevista con la emisora local "Yasuní Televisión y Radio", por conmemorarse el Día Mundial de los #Humedales [Ver más](#)



@armada_ecuador

#Salinas | La Escuela Superior Naval de la #ArmadaEcuatoriana como parte del programa de vinculación con la #sociedad, realizó la limpieza de desechos en las #playas del cantón salinas, con la participación de los Guardiamarinas de tercer año y ciudadanos del sector. #yosoynaval [Ver más](#)



@armada_ecuador

#Galápagos | @FFAAECUADOR Personal militar de la #ArmadaEcuatoriana junto a la @PoliciaEcuador realizó el traslado de las urnas electorales hacia el @cnegobec una vez finalizada la jornada electoral. Nuestro #compromiso es contigo #ECUADOR #YosoyNaval #EstamosParaServir [Ver más](#)



@armada_ecuador

#Manabi | ATENCIÓN @ @ @ la #ArmadaEcuatoriana INFORMA A LA COMUNIDAD #Maritima que se realizará la primera campaña de matriculación y permisos 2023 en el cantón "Puerto López" #yosoynaval #EstamosParaServir [Ver más](#)

CAMPAÑA PUERTO LÓPEZ DEL 9 AL 11 DE FEBRERO 2023

Trámites:

- Matriculación de Naves.....\$2,77
- Tráfico Nacional.....\$13,58
- Inspección de seguridad.....\$2,87
- Arqueo, Avalúo.....\$2,87
- Refren. Cursos OMI.....\$1,80
- Refren. Fichas médicas.....\$1,79
- Matriculas personales.....\$14,30

DATOS BANCARIOS
BANCO GENERAL RUMINAHUI
CUENTA CORRIENTE
8002630104 SUBLÍNEA 30200
CAPITANÍA DE PUERTO DE MANTA

@FuerzaAereaEc

ec→ En 1995 se dieron hechos que marcaron una nueva identidad para el Ecuador; te presentamos aquí, fragmentos de nuestra historia en #SabíasQué? como un homenaje en el aniversario 28 de la **Victoria Aérea del Cenepa** y Día de la #AviaciónDeCombateFAE [Ver más](#)



COYUNTURA

El Ejecutivo pierde el espaldarazo que buscaba y complica su gobernabilidad. El Comercio

El Gobierno vive un momento complejo, una vez más. Pierde el espaldarazo que buscaba y complica su gobernabilidad. Los resultados de las seccionales 2023 abren nuevos escenarios que, para el Ejecutivo, no serán fáciles de manejar en los dos años que le restan de mandato. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Comercio](#), [El Comercio](#), [El Universo](#), [La República](#), [La Hora](#), [El Telégrafo](#), [Primicias](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 07 de febrero de 2023

<p>Jaime Nebot reconoce triunfo de Álvarez y Aguiñaga y arremete contra Lasso. El Comercio</p> <p>El líder del Partido Social Cristiano (PSC), Jaime Nebot, se pronunció sobre los resultados de las elecciones seccionales. Lo hizo un día después que se conociera la derrota de Cynthia Viteri a la Alcaldía de Guayaquil y de Susana González, candidata a la Prefectura del Guayas. Ambas optaban por la reelección.</p> <p>Ver más</p> <p>Notas referentes: Expreso, El Universo, El Telégrafo, Primicias</p>	
<p>Elecciones 2023: Resumen de la jornada electoral, cifras y más detalles. Expreso</p> <p>Elecciones en Ecuador 2013 Según el Consejo Nacional Electoral (CNE) 13,4 millones de ecuatorianos tuvieron que asistir a las urnas durante este domingo 5 de febrero, para participar en las elecciones seccionales, de los miembros del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS) y el referéndum, este último convocado por el presidente de Ecuador, Guillermo Lasso. Ver más</p>	
<p>El No, tendencia en la consulta popular de Guillermo Lasso. El Comercio</p> <p>El resultado de las ocho preguntas de la consulta popular impulsada por el Gobierno Nacional, tiene tendencia al No. En todas, el No tiene más del 50% de los votos, pero no todas cuentan con un gran porcentaje de votos escrutados.</p> <p>Ver más</p> <p>Notas referentes: Expreso, Primicias, El Mercurio, El Comercio, La República, La Hora, El Universo</p>	
<p>El precio de los bonos ecuatorianos cae tras posible triunfo del No en el referéndum. Expreso</p> <p>Un resultado electoral sorpresivo. Así recibió el mercado internacional la mañana de este 6 de febrero de 2023 los resultados de referéndum planteado por el presidente de la República, Guillermo Lasso.</p> <p>Ver más</p> <p>Notas referentes: La Hora</p>	
<p>El riesgo país de Ecuador subió 295 puntos por los resultados de las elecciones. Expreso</p> <p>El riesgo país de Ecuador se incrementó en 295 unidades este 6 de febrero de 2023 y con ello llegó a 1.415 unidades, tras los resultados de las Elecciones Seccionales 2023 y la Consulta Popular.</p> <p>Ver más</p>	
<p>La abstención, los votos nulos y blancos, otros protagonistas en las seccionales. La Hora</p> <p>Cuanto todavía no terminan de contabilizarse los resultados en algunas regiones del país. Los cambios en las autoridades regionales reflejan un duro golpe para el sistema de partidos políticos en Ecuador.</p> <p>Ver más</p>	
<p>El correísmo se impone en las elecciones seccionales de Ecuador. El Comercio</p> <p>En las ciudades más grandes de Ecuador, como Quito y Guayaquil, los candidatos del movimiento Revolución Ciudadana lideran la voluntad de los votantes. Lo mismo ocurre con los postulantes a prefecturas de localidades como Pichincha, Guayas, Azuay y Santo Domingo.</p> <p>Ver más</p> <p>Notas referentes: El Universo, El Universo, Expreso, Expreso, Primicias, Primicias, El Mercurio, La República, El Diario, La Hora</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 07 de febrero de 2023

Así es el método webster en las elecciones Ecuador 2023. El Comercio

Esta fórmula es usada tanto para elegir a prefectos, alcaldes, concejales rurales y urbanos, vocales de juntas parroquiales e integrantes del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social.

[Ver más](#)



Delegación del Guayas revisará actas inconsistentes de las elecciones. El Comercio

En principio se preveía un receso para la tarde de este lunes 6 de febrero del 2023. Pero la Delegación Provincial Electoral del Guayas declaró una sesión ininterrumpida hasta el 7 de febrero. Se prevé que al final de este 6 de febrero se inicie con el recuento de actas inconsistentes. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#)



¿Por qué falló el 'exit poll' que dio como ganadoras a Cynthia Viteri para la Alcaldía de Guayaquil y a Susana González en la Prefectura del Guayas en las elecciones 2023? El Universo

A las 17:00 del 5 de febrero, una vez que se cerraron los recintos electorales, circuló el exit poll (encuesta a boca de urna) que realizó la encuestadora Market, y que fue divulgada por varios medios de comunicación, donde se otorgaba la victoria a la Alcaldía de Guayaquil a Cynthia Viteri, de la alianza entre el Partido Social Cristiano (PSC) y el movimiento Madera de Guerrero, y a Susana González para la Prefectura del Guayas. [Ver más](#)

El movimiento de Omar Menéndez gana la Alcaldía en Puerto López y eligen reemplazo. El Comercio

Con el procesamiento del 100 % de las actas el candidato de la Revolución Ciudadana Omar Menéndez, quien fue asesinado vísperas a las elecciones, logró imponerse frente a los otros 6 aspirantes que buscaban la Alcaldía de Puerto López, en Manabí.

[Ver más](#)

Notas referentes: [Expreso](#), [El Mercurio](#), [El Diario](#), [El Diario](#)



Javier Pincay, quien sufrió atentado en diciembre, gana Alcaldía en Portoviejo, y Agustín Intriago seguirá al mando de Manta. El Universo

Javier Pincay es el nuevo alcalde electo de Portoviejo, y toma el mando de la capital manabita luego de cerca de nueve años de la administración de Agustín Casanova.

[Ver más](#)



Pese a paralización se producen 500 barriles más en bloques que ahora maneja Petroecuador. El Universo

La petrolera estatal informó que la producción actual es de 14.036 barriles equivalentes de petróleo, que corresponden a 13.395 barriles de petróleo más 641 barriles equivalentes. Cuando asumió la operación de estos bloques, el 1 de enero del 2023, lo hizo con una producción auditada de 13.533 barriles diarios. [Ver más](#)



Tras registro e inscripción, tercer paso dentro del proceso de admisión 2023 a universidades está en marcha. El Universo

El registro nacional fue la primera fase; se desarrolló entre el 29 de diciembre del 2022 y el 12 de enero del 2023. Los interesados en seguir sus estudios superiores se inscribieron en la plataforma registrounicoedusup.gob.ec, implementada por la Secretaría de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación (Senescyt).

[Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 07 de febrero de 2023

Metro de Quito retoma los viajes de inducción. El Telégrafo

Se tiene previsto que este tipo de viajes continúen durante el mes de febrero ya que según la planificación a partir de marzo inicia la fase comercial, es decir, los usuarios deberán cancelar para poder viajar en el Metro. Las reservas las podrá realizar a partir de las 19:00 (7pm) de este lunes, 6 de febrero de 2023. [Ver más](#)



Tres empresas públicas pueden quebrar por juicios de sindicatos. Primicias

Acciones legales de los sindicatos de Celec, CNEL y CNT, que piden millonarios beneficios, podrían llevar a la bancarrota a las tres empresas públicas. La operación de tres empresas públicas del Ejecutivo se ve amenazada no solo por las denuncias de presunta corrupción sino también por las pretensiones millonarias de sus sindicatos. [Ver más](#)



EE.UU. anuncia una nueva fase de su plan de desarrollo de Centroamérica. Expreso

La vicepresidenta estadounidense, Kamala Harris, anunció este lunes 6 de febrero de 2023 una nueva fase de su plan para frenar la inmigración procedente de Centroamérica con nuevos compromisos con el sector privado que permitirán la inversión de 950 millones de dólares adicionales para crear oportunidades en la región.

[Ver más](#)



Cancillería dice que no hay ecuatorianos afectados por terremotos en Turquía. El Comercio

El Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana confirmó este 6 de febrero del 2023 que no hay ecuatorianos afectados tras los terremotos que se registraron en horas de la madrugada en Turquía y Siria.

[Ver más](#)



Terremoto en Turquía dejó a decenas de deportistas bajo los escombros. El Comercio

Decenas de deportistas turcos de disciplinas como el fútbol, voleibol, el balonmano y lucha libre quedaron sepultados bajo los escombros de viviendas y hoteles tras el terremoto en ese país, de 7.4 grados en la escala de Richter.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#), [El Universo](#), [El Universo](#), [Expreso](#), [Expreso](#), [El Telégrafo](#), [Primicias](#), [La República](#), [La República](#), [La República](#), [El Diario](#), [La Hora](#), [El Comercio](#), [El Universo](#), [Primicias](#)



Golpe a la historia: este es el castillo de 1.700 años y patrimonio de la Unesco que se redujo a escombros por el terremoto en Turquía. El Universo

El Castillo de Gaziantep era uno de los atractivos para mover el turismo en esa provincia turca, considerada, antes del desolador terremoto de este lunes 6 de febrero de 2023, como la octava más poblada de ese país.

[Ver más](#)



Alud en Perú deja al menos nueve fallecidos. El Comercio

Al menos nueve personas fallecieron este lunes 6 de febrero en un distrito minero de la región peruana de Arequipa (sur), debido a un alud provocado por las fuertes lluvias en ese departamento.

[Ver más](#)

Notas referentes: [Expreso](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 07 de febrero de 2023

Los virulentos incendios forestales suman 26 fallecidos en Chile. Expreso

El Gobierno chileno informó este lunes 6 de febrero de 2023 de la muerte de dos personas más en los virulentos incendios que ya han destruido cerca de 300.000 hectáreas y más de un millar de viviendas en el centro y sur del país desde la semana pasada, lo que aumenta a 26 el balance total de fallecidos.

[Ver más](#)



Cómo trabajan los globos 'espía' que China insiste son aparatos meteorológicos. El Universo

China ha expresado su indignación por la decisión de Estados Unidos de derribar una primera sonda detectada sobre su territorio, que Pekín insiste que se trata de un aparato meteorológico que se desvió de su curso.

[Ver más](#)

Notas referentes: [Primicias](#)



Arrancó la cuenta regresiva para la coronación de Carlos III: Todo lo que se conoce al momento. El Universo

Durante la ceremonia, el Rey será coronado junto a Camilla, la Reina Consorte. Los planes, cuyo nombre en código es Operación Golden Orb, son un secreto muy bien guardado, pero esto es lo que se conoce hasta ahora.

[Ver más](#)



El Pentágono se puso en contacto con países de Latinoamérica por globo chino. El Comercio

El Pentágono está en contacto con los países de Latinoamérica por los que ha pasado el "globo espía" de China, dijo este lunes 6 de febrero de 2023 el presidente estadounidense, Joe Biden.

[Ver más](#)



OPINIÓN

Carta abierta al Presidente Lasso. Alberto Molina. La República

Le quedan dos años para gobernar, la situación sin duda, se ha puesto cuesta arriba. En esas circunstancias se verá al estadista, como dicen los comentaristas deportivos: "tiene que poner toda la carne en el asador". Las tres demandas más importantes de la mayoría son: la seguridad, el empleo y la lucha contra la corrupción.

[Ver más](#)

La República

Narcopobreza, sicariato y prostitución: las plagas del Socialismo del Siglo 21. Hugo Balderrama. La República

Juan Reinaldo Sánchez, quien en vida fue seguridad personal del dictador cubano durante 17 años, relató que, tras el derrumbe de la Unión Soviética, Fidel Castro fundó el Foro de Sao Paulo con la intención de expandir su red delincriminal a toda la región. Pero a diferencia de Escobar, el tirano caribeño tenía un par de ases bajo la manga: el populismo y el apoyo logístico de Hugo Chávez.

[Ver más](#)

La República

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 07 de febrero de 2023

<p>¿Qué piden 6 líderes comunitarios al Alcalde de Quito? Juan Carlos Rojas. El Comercio</p> <p>Seis líderes comunitarios y gestores culturales plantean sus necesidades y pedidos para el nuevo alcalde de Quito. Seguridad, servicios, reactivación económica, participación ciudadana, impulso a la cultura y a la memoria están entre las exigencias. Mayor seguridad es lo más demandado y, más aún, cuando la cantidad de delitos se mantiene al alza. Entre enero y el 16 de diciembre del 2022, la Policía registró 15 003 delitos, mientras que en el mismo periodo del 2021, se identificaron 13 842 sucesos.</p> <p>Ver más</p>	<p>EL COMERCIO</p>
<p>Foro Ecuador es primero. Juan Orus Guerra. El Comercio</p> <p>En el Ecuador, la inseguridad es una epidemia, que se controla con el mismo virus del terror, el expresidente León Febres Cordero, eliminó el terrorismo, con un grupo de seguridad israelí, lo criticaron, lloraron, se quejaron, pero se acabó. En el Ecuador no hay empleo, porque contratar a un empleado, gracias a la jubilación patronal, es hasta que la muerte nos separe; en nuestras leyes, “despedir” a un empleado no existe, como lo es en los Estados Unidos, donde emigran casi todos los ecuatorianos, aquí el empleado te quita todo; en el Ecuador, si queremos crear empleo, no necesitamos reducir el salario mínimo, solo debe ser de libre contratación, con leyes como estas; ¿Quién va a querer venir a invertir en el Ecuador?</p> <p>Ver más</p>	<p>EL COMERCIO</p>
<p>“Lo que se ve no se pregunta, mijo”. Xavier Guerrero Pérez. El Telégrafo</p> <p>Es así que, y para cerrar el capítulo Consulta Popular impulsada por el régimen de turno: ¿Incorrectas decisiones? ¿Negación a escuchar, aceptar y llegar a comprender qué piensa la ciudadanía sobre las acciones/omisiones concebidas desde el aparato gubernamental? ¿Indiferencia a la demanda y mayormente a la necesidad popular, que está precisamente en el trabajo en seguridad, en salud y en educación de calidad, y no precisamente en, por ejemplo, proponer cambiar a quién designa/elige a las autoridades de control? ¿Se ha obtenido (frutos) lo que se ha cosechado: escasa integración ciudadana en la toma de decisiones y mayor encierro en un círculo de amistad, donde, aunque no se pueda con la tarea, poco importa? ¿Pesa haber ‘pateado la lata’ denominada: ‘decisión y voluntad para mejorar’? Decía Don Juan Gabriel: “Lo que se ve no se pregunta, mijo”.</p> <p>Ver más</p>	<p></p>
<p>Histórica elección. Andrés Martínez Moscoso. El Mercurio</p> <p>El pasado 5 de febrero, los ecuatorianos tuvimos un llamado a las urnas que, seguro será recordado como histórico en muchos aspectos. No solo por la cantidad de papeletas, con el propósito de elegir prefectos, alcaldes, concejales, vocales de juntas parroquiales rurales, miembros del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social, CPCCS, y 8 preguntas del referéndum constitucional planteado por el presidente de la República.</p> <p>Ver más</p>	<p></p>
<p>¿Armas para Ucrania? Rodrigo Santillán Peralbo. La Hora</p> <p>Estados Unidos podría haber solicitado a países de América Latina y el Caribe que donen armas, especialmente tanques de guerra a Ucrania, para que enfrente y combata a Rusia, pero los más grandes y fuertes, simplemente no aceptarían ese pedido-orden y presión imperial, porque significaría intervenir en una guerra ajena que ya ocasiona serios problemas económicos, entre ellos, la disminución de las metas de crecimiento previstas para el año 2023.</p> <p>Ver más</p>	<p>La Hora</p>

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 07 de febrero de 2023

RADIO Y TELEVISIÓN

Resultados electorales de Alcalde de Quito y Prefecto de Pichincha. Telemazonas 06-FEB-2023	
Concejo Nacional Electoral levantó el centro de mando-Ecuavisa 06-FEB-2023	
Resultados electorales de Alcalde de Quito y Prefecto de Pichincha. Telemazonas 06-FEB-2023	
Resultados electorales de Alcalde de Guayaquil y Prefecto de Guayas. Telemazonas 06-FEB-2023	
Conteo electoral-Ecuavisa 06-FEB-2023	
Resultados electorales de Alcalde de Portoviejo, Manta y Prefecto de Manabí. Telemazonas 06-FEB-2023	
Resultados electorales de Alcalde de Cuenca y Prefecto de Azuay. Telemazonas 06-FEB-2023	
Mas del 93% de actas escrutadas para las alcaldías y prefecturas-Ecuavisa 06-FEB-2023	
Resultados del referendo-ECUAVISA 06-FEB-2023	
Resultados del referendo. Telemazonas 06-FEB-2023	
Resultados electorales de Alcalde de Esmeraldas y Prefecto de Esmeraldas. Telemazonas 06-FEB-2023	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Martes, 07 de febrero de 2023

Resultados electorales de Alcalde de Santa Elena, Libertad, Salinas y Prefecto de Santa Elena. Teleamazonas 06-FEB-2023	
Resultados electorales de Alcalde de Babahoyo y Prefecto de Los Ríos. Teleamazonas 06-FEB-2023	
Tres de los siete nuevos consejeros del CPCCS fueron promovidos por el correísmo. Teleamazonas 06-FEB-2023	
Material Aguiñaga se alista para la transición en la prefectura-Ecuavisa 06-FEB-2023	
Resultados electorales de Alcalde de Tulcán y Prefecto de Carchi. Teleamazonas 06-FEB-2023	
Partido Social Cristiano perdió luego de 31 años la alcaldía-Ecuavisa 06-FEB-2023	
Perú declara emergencia por 60 días en 7 regiones-Ecuavisa 06-FEB-2023	